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QUAND LE BLANC DE BLANCS S’ASSOCIE AU BLANC DE NOIRS, LE 
CHAMPAGNE COLIN ET LE CHAMPAGNE GAMET PRESENTENT UN 

STAND COMMUN AU SALON WINE PARIS 

Pour la première fois, le Champagne Colin & le Champagne Gamet s’associent à l’occasion du Salon Wine Pa-
ris qui se déroulera du 11 au 13 Février 2019 @ PARIS EXPO, Porte de Versailles - offrant une dégustation riche 
et complète des trois cépages Champenois: le Chardonnay, le Meunier & le Pinot Noir. 

Stand n° 014, Allée A, Hall 4.

For the first time, the Champagne Colin & Champagne Gamet are joining the Wine Paris fair on a common 
booth, which will take place from 11 to 13 February 2019 @ PARIS EXPO, Porte de Versailles - offering a rich & 
complete tasting of the three champagne grape varieties: Chardonnay, Meunier & Pinot-Noir. 

Booth n°014, Aisle A, Hall 4

 Le Champagne Colin, situé à Vertus, est une maison famiale, récoltant-manipulant. La majeure partie du vi-
gnoble est plantée en Chardonnay et se situe dans la prestigieuse Côtes des Blancs à Vertus, Bergères-les-Ver-
tus et Cuis, classés Premier Cru et à Cramant et Oiry classés Grand Cru. 

Le Champagne Gamet, situé à Mardeuil, dans la Vallée de la Marne est une maison familale et récoltant-mani-
pulant. Récemment rejoint par les enfants, Marianne & Jean-François, la Maison Gamet promet un bel avenir. 
Le vignoble se partage sur trois villages: Mardeuil, Damery & Fleury-la-Rivière, majoritairement planté en Meu-
nier & Pinot Noir. 

Champagne Colin, located in Vertus, is a family estate, «recoltant-manipulant». The major part of the vineyard 
is planted in Chardonnay, and is located in the prestigious Côtes des Blancs: in Vertus, Bergères-les-Vertus and 
Cuis, classified in Premier Cru & Cramant and Oiry classified in Grand Cru. 

Champagne Gamet, located in Mardeuil, in the Marne valley, is also a family house and récoltant-manipulant.
Recently joined by the children, Marianne and Jean-François, the Maison Gamet promises a bright future!
The vineyard is divided into three villages: Mardeuil, Damery & Fleury-la-Rivière, mostly planted with Meunier 
& Pinot Noir. 

Voisins, la Vallée de la Marne & la Côté des Blancs partagent des caractérisques bien différentes; et cela se 
ressent bien évidemment dans les champagnes Colin et Gamet.
Lors du Salon Wine Paris, vous pourrez déguster, deux styles, deux terroirs ! 

Neighbours, the Marne Valley and the Côte des Blancs are sharing very different characteristics; and this is ob-
viously something you will discover when you’ll taste these two champagnes, belonging to two different terroirs, 
offering two diverse style.  

Contact
Champagne Colin, delphine@champagne-colin.com - Champagne Gamet, info@champagne-gamet.com


